

# Atentado con explosivos dejó sin fluido eléctrico a más de 6 mil usuarios del norte del Cauca

Octubre 12, 2017 | 6:18 Am |



La Compañía Energética de Occidente denunció que se presentaron atentados contra la infraestructura eléctrica, afectando el servicio de energía de 6.701 usuarios de los municipios de Corinto, Caloto y Toribío en el norte del departamento del Cauca.

El ataque se presentó con Artefactos explosivos en dos puntos ubicados en el circuito La Luz y la línea El Palo – Tacueyó.

Se afirmó que la situación se presenta luego de haber adelantado acuerdos con las comunidades, donde los usuarios del servicio de energía, se comprometieron a permitir la realización de labores técnicas de mantenimiento, normalización de conexiones irregulares y actividades comerciales por parte de las operativas de la empresa.

Las autoridades competentes han sido notificadas de estos hechos y adelantarán las acciones necesarias para su esclarecimiento. Mientras tanto de parte de la CEO empresa encargada de la prestación del servicio, se indicó que hasta que no existan garantías para la operación en la zona, no se ejecutarán trabajos de mantenimiento o atención de daños.